31.12.2005

## Räuber ohne Maske

Die Polizei fragt: Wer kennt diesen Mann?

red. BODENHEIM Noch immer gibt es keine Hinweise auf den Bankräuber, der am 27. Dezember die Filiale der MVB in Bodenheim überfallen hatte. Inzwischen konnten Bilder aus der Überwachungskamera sichergestellt und etwas überarbeitet werden. Die Polizei erhofft sich, dass der darauf abgebildete Mann wiedererkannt und angezeigt wird.

Er war gegen 8.20 Uhr in den Schalterraum getreten und hatte unter Vorhalt einer Waffe 10000 Euro erpresst. Beim Herausgehen streifte er sich die Maske ab. Die Polizei vermutet, dass er auch am 4. April für den Überfall auf die selbe Filiale verantwortlich war. Beschreibung des Täters: etwa 40 Jahre, 1,65 bis 1,70 Meter groß. Die MVB hat eine Belohnung in Höhe von 5000 Euro ausgesetzt. Hinweise an die Kriminalpolizei Mainz (06131/ 653633) oder an die Polizei Oppenheim (06133/9330).



Nach dem Überfall auf die MVB in Bodenheim streifte sich der Täter die Maske ab. Die Beute (10000 Euro) hatte er in eine weiße Kühltasche gepackt.